

Corona-Training läuft

Geschrieben von: SV Laufen
Montag, 06. Juli 2020 um 23:54

Freilassinger Anzeiger vom 7. Juli 2020:

Corona-Training läuft

SV Laufen langsam Richtung Feinjustierung



Training der E-Junioren des SV Laufen.

– Foto: Ma

Laufen. Seit einer Woche sind nun die Fußball-Mannschaften des SV Laufen wieder auf dem Trainingsplatz. Die Junioren schließen in ihren Gruppen die Saison ab und werden dann voraussichtlich Ende Juli mit den „neuen“ Teams im Blick auf die Saison 2020/21 das Training beginnen. Die Herren und Damen werden im kommenden Herbst und Frühjahr 2021 noch ihre Saison 2019/20 abschließen und bereiten sich dafür schon mehr oder

des „Corona-Trainings“ gut gelaufen – die Fußballer setzen sich an die Regeln um. In der zweiten Woche man noch einige Feinjustierungen vornehmen, so dass weiterhin mit gutem Gewissen das Training absolvieren. „Einmal die Woche für die Mannschaft vorerst die Möglichkeit zu trainieren“, so der Trainer. „Alle freuen sich trotz der Einschränkungen über das wieder ein möglich gemachte

Corona-Training läuft

Geschrieben von: SV Laufen
Montag, 06. Juli 2020 um 23:54
